

Restricciones de movilidad en las calles de la ciudad de Cienfuegos a partir de este martes

- Última actualización: Jueves, 23 Abril 2020 12:28

Visto: 22712



El Presidente del Consejo de Defensa Provincial (CDP) en Cienfuegos, Félix Duarte Ortega, anunció en la tarde del lunes que, a partir de este martes, en horario del mediodía, se reforzarán las medidas de aislamiento social, con la restricción de la movilidad de las personas en las calles de la ciudad capital.

En reunión del Consejo de Defensa Municipal de Cienfuegos el dirigente dijo que “todavía vemos aglomeraciones en los lugares, personas en las calles que no están comprando nada, vemos gente transitando que no tienen misiones”. En el combate contra esas indisciplinas llamó la atención sobre el papel de las Zonas de Defensa.

“Ya le planteamos misiones al MININT, a la Región Militar, pero también tenemos que plantearle misiones a las Zonas de Defensa”, aseveró Duarte Ortega, quien explicó que “vamos a una decisión superior a partir del mediodía y todo el que esté con movilidad dentro de la ciudad vamos a aplicarle medidas de enfrentamiento”.

La decisión responde al alto número de personas que salen de sus viviendas sin motivo importante y al peligro que representa el alza de positivos a la COVID-19 que no manifiestan síntomas. Evidencia de ellos son los dos últimos casos confirmados en Cienfuegos, luego de

más de 15 días sin detectar nuevos enfermos.

El Presidente del CDP que más allá del reconocimiento a las acciones realizadas por la provincia y el municipio, “ahora lo que el pueblo nos está pidiendo es que las medidas sean más drásticas para lograr el cumplimiento de lo que la dirección del país ha pedido”- hizo énfasis Duartes Ortega.

La confiabilidad de los cienfuegueros por los resultados de los primeros 15 días de abril, es un llamado de atención a no descuidarnos. La dirección del territorio ha extremado la pesquisa en fronteras, la desinfección de los territorios, la intensidad del control de focos y la búsqueda de personas con sintomatología, sin embargo, la percepción del riesgo no es la esperada y el aislamiento social es asunto pendiente para muchos.

Foto: Ildfonso Igorra

Tomado del Portal del Municipio de Cienfuegos